



強く 賢く 美しく あつたか城山中

令和7年度 第7号 12月17日 文責：校長 藤井 崇

城中は
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

[城山中学校ホームページ (<http://www.ueis.ed.jp/school/shiroyama-j/>) では、カラーでご覧いただけます。]

地域学校園小中連携あいさつ運動

11月26日（水）の登校時に、城山地域学校園小中連携あいさつ運動を行いました。今年度は、インフルエンザの流行もあり、城山西小学校のみでの実施となりましたが、小学生と中学生が元気にあいさつを交わして交流を深めることができました。また、「宇都宮ブレックス」のマスコットであるブレッキーも参加し、あいさつ運動を盛り上げてくれました。



交通安全教室

11月27日（木）に交通安全教室を実施しました。今年度は、「アステモ宇都宮ブリッツェン」の小野寺選手と廣瀬ゼネラルマネージャーに来校していただき、交通安全講話やクイズ、実技体験学習など体験型の自転車安全教室となりました。生徒たちは、楽しみながらも自転車の交通ルールや運転技術について、しっかりと学ぶことができました。



避難訓練

11月28日（金）に避難訓練を実施しました。今回は、竜巻から自分の命を守るために安全な行動がとれるようになることを目的として行いました。生徒たちは、はじめに、竜巻の危険性や被害、竜巻が起きた時の避難方法、シェルターのつくり方についてテレビでスライドを視聴しました。その後、実際にシェルターを作って、自分たちの身を守る方法を確認しました。



2年生「デートDV防止出前講座」

12月1日（月）に2年生がデートDV防止出前講座を受講しました。近年、デートDV（交際相手からの暴力等）やストーカー行為などで傷つく若者が増加しており、未然に防止するための意識醸成を図っていくことが求められています。今回は「NPO法人ウイメンズハウスとちぎ」から奥島文香様をお招きし、よりよい人間関係づくりについてご講話をいただきました。生徒たちは、真剣な様子で講話を聞いていました。



城山東小学校との交流授業

城山地域学校園の小中学校交流活動として、12月3日（水）2校時に本校3年2組と城山東小学校6年生との間で、オンラインによる交流授業を実施しました。この交流授業では、本校3年2組の生徒たちが「ふるさと学習」で調べた学習成果を、城山東小学校6年生に対して発表を行いました。和やかな雰囲気の中で、中学生と小学生が城山地区についての理解を深めるとともに、交流を深める有意義な時間となりました。



地域学校園統一お弁当の日



12月3日（水）、城山地域学校園の小中学校が、一斉にお弁当の日を実施しました。お弁当の日は、食事について親子で共に考える機会として、また、子どもたちの食への関心を高め、感謝の心を育むことなどを目的として、宇都宮市内の全小中学校で実施をしています。中学校では、可能な限り自分で作ることを目標としていますが保護者の皆様にはご支援をいただきまして、誠にありがとうございました。

学校保健・給食委員会

12月11日（木）に学校保健・給食委員会を開催しました。この委員会は、本校の学校保健の諸問題を検討して充実や実践を推進することや、学校給食の充実改善を図ることを目的としており、学校医・学校歯科医・学校薬剤師の先生方、PTA役員、本校職員で構成しています。この日は、本校の実態や取組について報告し、委員の皆様からご助言やご意見等をいただきました。



校内職員研修

12月15日（月）に宇都宮市教育委員会から指導主事の先生と栃木県教育委員会から学力向上コーディネーターの先生をお招きして、研究授業及び授業研究会を実施しました。この日は、5校時に長久教諭の授業（1年2組：道徳）を全職員で参観し、放課後に授業の参考になる点や改善点などについて話し合いました。なお、5校時に自習となった1～3年生の教室は、保護者の方々に見守りをしていただきました。ご協力、誠にありがとうございました。



交通安全ベルト（反射ベルト）

今年度も城山地区交通安全推進協議会様より、交通安全ベルト（反射ベルト）を全生徒分、寄贈していただきました。城山中学校区は、下校時に暗く危険な個所が多くあるために、自動車との接触事故が心配されています。今回、寄贈していただいた交通安全ベルト（反射ベルト）は、生徒のリュックに巻き付けて交通事故未然防止のために活用させていただきます。地域の皆様のご厚意に對しまして、深く感謝申し上げます。



校内授業公開

本校では、学習指導の重点目標として、①学習目標の明確化と定着のための振り返りの充実（学習計画等の活用）、②「主体的・対話的で深い学び」の実現に向けた授業改善、③ICTを活用した授業の充実に取り組んでいます。その一環として、教師の授業力向上を目的に、教師間で授業を参観し合う校内授業公開を実施しています。今年度は、11月17日（月）～12月22日（月）の期間で行っています。



学校閉庁期間のお知らせ



12月26日（金）から1月7日（水）まで、冬季休業になります。また、12月28日（日）から1月5日（月）までは、学校閉庁日や年末年始の休日のために、学校閉庁期間となります。ご不便をおかけして申し訳ございませんが、ご理解とご協力をお願いいたします。